

Inhalt

- 03 Editorial
des Herausgebers
- 04 Aktuell
Vollversammlung der Brauereien
im Waldviertel
- 06 Recht
Neufassung des Codex-Kapitels B 17
„Abgefüllte Wässer“
- 08 Portrait
Ecolab bietet umfassende
Konzepte zur Lebensmittelsicherheit
- 10 Leute
The Brewers of Europe
wählt neuen Präsidenten

Stanislas de Gramont
neuer Präsident der UNESDA
- 12 Technologie
Aus einem Kilogramm Scherben wird
ein Kilogramm Glas - das ist echtes
Recycling
- 14 News & Trends
16 Millionen Euro für neue
Betriebsanlagen bei Spitz

Getränke Wagner steigert Umsatz

Tetra Pak stellt Energieversorgung
auf 100 % erneuerbar um
- 17 Events
Treffpunkt der Branche in Gmunden

LVA-Seminarprogramm 2. Halbjahr 2016
- 19 Mitglieder

Liebe Leserinnen und Leser!



In wenigen anderen Branchen spielt die Verpackung eine so wichtige Rolle wie in der Getränkeindustrie. Erstens sind attraktiv gestaltete Flaschen Teil jeder Markenstrategie, mit der sich unterschiedliche Anbieter bereits auf den ersten Blick voneinander unterscheiden. Zweitens spielt der Faktor Convenience eine große Rolle. Konsumentinnen und Konsumenten wollen einfach bequem und unkompliziert einkaufen. Drittens stehen die Verpackungen der Getränkeindustrie auch hinsichtlich ihrer Umweltfreundlichkeit immer wieder im Fokus.

Im Zyklus der Verbrauchergewohnheiten gerieten dabei viele Jahre Mehrweg-Glasgebinde im Handel in ein Schatten-Dasein. Jetzt scheint Glas wieder im Kommen zu sein. Die „getränke“-Redaktion hat dazu in dieser Ausgabe ein Interview mit dem Geschäftsführer der Vetropack Austria GmbH, Johann Reiter geführt, der über die Bedeutung von Recycling und neue, umweltschonendere Technologien bei der Herstellung von Glasflaschen berichtet.

Wir Getränkehersteller profitieren von diesen Innovationen und können den Konsumentinnen und Konsumenten noch mehr Auswahl bieten.

Dr. Alfred Hudler

Impressum

getränke | Fachzeitschrift des Verbandes der Getränkehersteller Österreichs mit den offiziellen Nachrichten der Berufsorganisation

Herausgeber und Medieninhaber: Getränkeverband, 1030 Wien, Zaunerergasse 1-3, Telefon 713 15 05

Vorstand: Dr. Alfred Hudler, Susanne Lontzen, Mag. Josef Mayer, Mag. Siegfried Metz, Ing. Hermann Pfanner

Redaktion: Mag. Jutta Kaufmann-Kerschbaum, Dr. Johann Brunner, Anamaria Lutzmann, Dr. Bärte, Andreas Lichal | Anzeigenleitung: Andreas Lichal | Art Director: Christoph Lepka

Repro & Druck: „agaskeltarl“ Druckerei GmbH

Alle Preisangaben in diesem Heft sind unverbindliche Richtpreise inklusive MwSt. vorbehaltlich Druck- und Satzfehler. Änderungen von Modellvarianten sowie technischer Daten, für unverlangt eingesandenes und nicht mit einem Urhebervermerk gekennzeichnetes Bild- und Textmaterial wird keine Haftung übernommen. Printed in Austria